

Telefónica vuelve a regalar móviles para combatir a Orange

Escrito por euribor - 17/07/2012 09:09

Telefónica ha perdido 1 millón de clientes desde que dejó de regalar móviles. Por lo que vuelve a lanza una nueva campaña en la que regala:

- Un móvil Samsung Galaxy SII (mejor terminal del año 2011) o un Sony Ericsson Xperia U
- durante los seis primeros meses –los clientes tienen que dar el visto bueno a un contrato de permanencia de 18 meses- sólo se paga la parte de la factura que exceda de 60 euros.

asume los gastos originados por la cancelación de la permanencia que tenga el cliente en su compañía actual.

Esta oferta sólo se aplica a los clientes actuales de Orange.

Salu2.
